
Beltrán&Ahuir inaugura nueva sede en Valencia

La Firma de servicios jurídicos fundada en 2014 por Jaime Ahuir y Javier Beltrán abre despacho en Garrigues nº 2

Jaime Ahuir Estrellés y Javier Beltrán Giner, Socios de Beltrán&Ahuir, han inaugurado un nuevo despacho en Valencia, en la céntrica calle Garrigues, al lado de la Plaza del Ayuntamiento.

Fundada en 2014, Beltrán&Ahuir es una Firma especializada en Derecho Mercantil, Tributario, Procesal y Civil. Asimismo, prestan servicios para Clubes Náuticos.

Beltrán&Ahuir se caracteriza por el trato personalizado y una gran flexibilidad y agilidad en el tratamiento de las distintas cuestiones, con una gran especialización en las distintas áreas jurídicas. B&A se dirige principalmente a empresas familiares, empresarios individuales y emprendedores, así como a particulares con necesidad de un asesoramiento jurídico muy especializado.

Jaime Ahuir y Javier Beltrán, ambos licenciados en Derecho, poseen más de 15 años de experiencia en el campo del Derecho.

...